



Usai Rugikan Timnas Indonesia Wasit Nasrullo diancam Dibunuh

Jika Israel Berani Balas Teheran

Presiden Iran ancam Serang Brutal



istimewa
ANCAM ISRAEL - Presiden Iran, Ebrahim Raisi bersumpah Iran akan memberikan respons keras ke pihak-pihak yang mengancam kepentingan negara itu.

JAKARTA, K.Pos -- Presiden Iran, Ebrahim Raisi mengancam akan menyerang Israel secara membabi buta jika berani membalas gempuran Teheran.

"Kami dengan tegas menyatakan bahwa tindakan sekecil apapun yang bertentangan dengan kepentingan Iran pasti akan direspons dengan parah, luas, dan menyakitkan," kata Raisi saat berbincang lewat telepon dengan Emir Qatar, Sheikh Tamim bin Hamad Al Thani, Senin (15/4) malam, sebagaimana ► BERSAMBUNG HAL 10

Hukum

Budak Sabu diringkus di Jalan Kodeco



istimewa
BUDAK SABU - Dua tersangka budak sabu HH (57) dan KN (44) yang diamankan di sebuah rumah di Jalan Kodeco KM 54 Batu Harang RT 07, Desa Mantewe, Kecamatan Mantewe, pada Selasa (16/4/24) lalu, sekitar pukul 18.30 Wita.

BATULICIN, K.Pos - Unit Reskrim Polsek Mantewe, Polres Tanah Bumbu (Tanbu) mengamankan dua budak alias penikmat narkoba jenis sabu.

Tersangka adalah HH (57) dan KN (44) yang diamankan di sebuah rumah di Jalan Kodeco KM 54 Batu Harang RT 07, Desa Mantewe, Kecamatan Mantewe, pada Selasa (16/4/24) lalu, ► BERSAMBUNG HAL 10

Akun Instagram wasit Nasrullo Kabirov diserbu netizen tanah air setelah dianggap tidak adil dalam memimpin pertandingan Qatar lawan Timnas Indonesia U-23 di Piala Asia U-23 2024.



► BERSAMBUNG HAL 10

DISERBU NITIZEN - Wasit Nasrullo Kabirov diserbu netizen tanah air setelah dianggap tidak adil dalam memimpin pertandingan Qatar lawan Timnas Indonesia U-23 di Piala Asia U-23 2024.

Uji Tanding pra Porwanas XIV Kalsel Tim Catur Kalsel kalahkan Kaltim



BANJARMASIN, K.Pos - Tim Catur PWI Kalsel secara meyakinkan berhasil menang 4-0 atas Tim Catur PWI Kaltim dalam uji tanding pra Pekan Olahraga Wartawan Nasional (Porwanas) XIV Kalsel, yang rencananya akan digelar Agustus 2024 mendatang.

Tim Catur Kalsel yang terdiri dari H Lutfi Darlan, Zulkifli, Darma, dan Jimmy tersebut, semuanya menunjukkan hasil positif, hingga mampu mengatasi para pecatur asal provinsi tetangga tersebut, Rabu (17/4/24) kemarin, di Banjarmasin.

K e m e n a n g a n ► BERSAMBUNG HAL 10

istimewa
Atlet Catur Porwanas PWI Kalsel uji tanding dengan Atlet Catur Porwanas PWI Kaltim



Zairullah Paparkan Prestasi Pemerintah Daerah ke DPRD

Bupati Tanah Bumbu (Tanbu) HM Zairullah Azhar memaparkan pencapaian kinerja pemerintah daerah periode 2023 kepada DPRD setempat dalam Rapat Paripurna, Selasa (16/4/2024).



RAPAT PARIPURNA - Bupati Tanah Bumbu HM Zairullah Azhar saat memaparkan pencapaian kinerja pemerintah daerah periode 2023 kepada DPRD setempat dalam Rapat Paripurna, Selasa (16/4). (ist)

BATULICIN, K. Pos - Bupati Zairullah menyampaikan telah mengoptimalkan pembangunan daerah dengan menjalankan sistem kearifan lokal dan religius. Rata-rata realisasi kinerja daerah sebesar 89,87 Persen, dengan kategori sangat berhasil.

"Pencapaian tahun 2023 antara lain, Indeks Pembangunan Manusia (IPM) terealisasi 73,86 dari target sebesar 72,21 - 72,57," kata Zairullah

Kemudian pertumbuhan ekonomi daerah tercapai 4,84 persen dari target sebesar 4,51 - 5,00 persen. Sedangkan penurunan angka kemiskinan sebesar 4,12 persen dari target sebesar 4,18 - 4,04 persen.

"Meningkatnya keamanan dan ketertiban dengan target 8,99-7,5 dan terealisasi 95,5 persen atau 9,23. dengan kesimpulan angka kriminalitas di Kabupaten Tanah Bumbu turun 50 persen selama tahun 2023," katanya.

Realisasi capaian indikator sasaran Pembangunan Daerah tahun 2023, yakni meningkatkan struktur sosial yang madani.

"Kalau di ukur dengan indikator Indeks Kesalahan Sosial. Target 68,00 - 68,58, tercapai sebesar 71,00," tutur Zairullah.

Upaya yang di lakukan Pemkab Tanbu yaitu melalui. Strategi membumikan nilai-nilai religius di masyarakat, peningkatan pembangunan rumah tahfidz di setiap desa. Peningkatan ibadah sosial,

peningkatan kepedulian sosial dan relasi sosial serta pelaksanaan Satu Desa Satu Mesjid (SDSM).

Di dalamnya mengembangkan kegiatan kesalehan ritual dan Implementasi Serambi Madinah dalam bentuk kegiatan Lailatul Jumat. Ibadah pagi rutin sebelum memulai aktifitas kerja di lingkup Pemerintah Kabupaten Tanah Bumbu.

Untuk sektor pendidikan, meningkatnya mutu Pendidikan yang mana angka rata-rata lama Sekolah yang di estimasi 8,24 tahun - 8,31 tahun terealisasi sebesar 8,30 tahun. Sedangkan angka harapan lama Sekolah yang di estimasi 12,395 tahun - 12,405 tahun terealisasi sebesar 12,60 tahun.

"Kedua capaian indikator sasaran ini sudah memenuhi target yang telah di tetapkan di tahun 2023 dengan capaian 95,5 persen dengan kategori sangat berhasil," terangnya.

Untuk sektor Pembangunan Derajat Kesehatan Masyarakat, Bupati juga mengemukakan Target Usia Harapan Hidup (UHH) adalah 70,96-71,32 tahun terealisasi sebesar 74,28 tahun. Capaian ini berada melebihi 0,02 poin dari target interval yang telah di tetapkan dalam RPJMD 2021-2026.

Selanjutnya, menurunnya Angka Kemiskinan maka target penurunan angka kemiskinan 4,18 persen - 4,04 persen, terealisasi 4,12 persen.

Sisi sektor peningkatan kualitas Infrastruktur Jalan telah menunjukkan kondisi mantap yang pada tahun 2023, yang di targetkan 59,00 persen- 59,22 persen di proyeksikan dapat terealisasi sebesar 55,52 persen.

Sedangkan sektor peningkatan sistem Irigasi Berkinerja Baik dengan target indikator In 50,42 - 51,66, dan terealisasi sebesar 56,58 atau tercapai 112,22 persen.

Sambungnya, peningkatan Iklim Investasi telah tumbuh dengan sangat baik dengan realisasi 93,51 persen dari target 10,03 persen - 10,13 persen.

"Pertumbuhan investasi ini di pengaruhi oleh pembentukan modal tetap bruto dengan kenaikan Rp 375,65 milyar, sedangkan pengeluaran konsumsi rumah tangga dengan kenaikan Rp 718,33 milyar," ungkapnya.

Sektor peningkatan kualitas, Akuntabilitas dan Kapabilitas Kinerja Pemerintah Daerah telah menunjukkan nilai Akuntabilitas Kinerja Kabupaten Tanah Bumbu pada tahun 2023. Hingga terealisasi dengan predikat SAKIP B

dengan nilai 66,05.

Hal istimewa indikator Opini BPK terhadap Laporan Keuangan Pemerintah Daerah. Berdasarkan hasil audit atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah Kabupaten Tanah Bumbu Tahun Anggaran 2023 mendapatkan opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP).

Predikat ini merupakan kesepuluh kalinya Pemkab Tanbu mendapatkan predikat WTP atas laporan keuangan yang di susun.

Melangkah pada Pendapatan Asli Daerah, di tahun 2023 pertumbuhan PAD terealisasi sebesar 18,51 persen jauh diatas dari yang di targetkan yaitu sebesar 5 persen.

Untuk Peningkatan Kemandirian Desa, itu terlihat dari Indeks Desa Membangun (IDM) yang dapat di realisasikan sebesar 0,7567 (status desa maju). Dari 152 desa sudah ada 39 desa dengan status desa mandiri, 77 desa dengan status maju, 36 desa dengan status desa berkembang dan tidak ada lagi desa dengan kategori sangat tertinggal.

Dalam kesempatan itu dia mengingatkan, bahwa di usia memasuki 21 tahun ini Pemkab Tanbu terus berupaya mengerahkan segenap sumberdaya dan potensi yang ada. Demi mewujudkan masyarakat Tanah Bumbu yang mandiri dan sejahtera.

"Kami berkomitmen untuk meningkatkan penyelenggaraan pemerintahan demi mewujudkan visi dan misi pembangunan hingga 2026 mendatang. Keberhasilan dalam capaian kinerja penyelenggaraan Pemerintahan tahun 2023 ini berkat dukungan dan peran serta Legislatif, Eksekutif dan masyarakat Tanah Bumbu," pungkasnya. (ant)

Sekda Lepas Peserta Festival Tanglong

BATULICIN, K. Pos - Sekda Kabupaten Tanah Bumbu (Tanbu) Dr. Ambo Sakka berkenan hadir pada pelepasan Festival Tanglong Tahun 2024 di muka lapangan Masjid Al Falah, Selasa (9/4/2024).

Lomba tanglong ini hanya diikuti sejumlah SKPD yang ada di Pemkab Tanbu dengan berbagai kreasi untuk

menyemarakkan malam Idul Fitri 2024 Hijriah.

Ketika melepaskan peserta tanglong, Sekda Ambo Sakka, pertama mengucapkan, selamat Hari Raya Idul Fitri. "Saya mengucapkan terimakasih kepada peserta Tanglong atas partisipasinya. Dan jaga ketertiban dan kedamaian," katanya, Selasa malam.

Sehari menjelang Hari Raya Idul Fitri 1445 Hijriah Pemkab Tanbu menggelar festival Tanglong.

Kegiatan diisi dengan pawai dari masyarakat dengan menampilkan miniatur seperti masjid, Al Qur'an, Ketupat dan lain sebagainya.

Festival Tanglong akan berlangsung di dua titik, yakni di Kecamatan Simpang

Empat dan Kecamatan Kusan Hilir.

Titik kumpul peserta festival Tanglong Kecamatan Simpang Empat berada di Masjid Al Falah, dan di Kecamatan Kusan Hilir ada di Lapangan 7 Februari," ungkap Zaki, Kepala Bagian Kesejahteraan Rakyat Sekretariat Daerah Kabupaten Tanbu. (tim/rii)



Paman Birin Lantik Pengurus Daerah Khusus KBB

Ketua Umum/Presiden Kerukunan Bubuhan Banjar (KBB) Sadunia, H Sahbirin Noor atau Paman Birin melalui Sekretaris Umum Sadunia, Taufik Arbain melantik Pengurus Daerah Khusus (PDK) KBB Kota Banjarmasin, Kota Banjarbaru dan Kabupaten Barito Kuala.



Foto bersama usai pelantikan pengurus PDK KBB Kota Banjarbaru, Kota Banjarmasin, dan Kabupaten Barito Kuala di Mahligai Pancasila Banjarmasin, Minggu (14/4). (ist)

BANJARMASIN, K. Pos - Kegiatan yang dilaksanakan di Mahligai Pancasila Banjarmasin, Minggu (14/4) sekaligus Rapat Kerja (Raker) KBB Sadunia Tahun 2024.

Paman Birin dalam sambutannya yang disampaikan Sekum KBB Sadunia, Taufik Arbain menyebutkan, rapat kerja yang merupakan kegiatan pertama ini, diharapkan bisa mempererat sinergi antar bubuhan Banjar di tanah air, sekaligus mengevaluasi program sebelumnya.

Masing-masing pengurus KBB wilayah diharapkan menjalan tugasnya dan terus membangun kebersamaan warga Banjar di tempat

masing-masing.

Gubernur Kalsel ini pun menyambut baik setiap ide-ide warga Banjar yang tersebar di Nusantara ini dalam upaya pembangunan di Banua Kalsel Babussalam.

Sementara itu, Taufik Arbain menambahkan, ada tiga masalah

(isu) yang akan dibahas dalam raker, yakni soal anggaran, jaringan ekonomi, dan hal-hal yang berkaitan dengan masalah sosial budaya."Tiga isu inilah yang akan kita bahas sesuai pesan ketua umum," ujar Taufik.

Pengurus KBB yang melangsungkan raker ini, juga

diagendakan turut dalam proses peringatan wafat (haul) ke-218 Syech Muhammad Arsyad Al-Banjari atau Datu Kelampayan tanggal 6 Syawal 1445 Hijriah atau Senin (15/04/2024) di Masjid Tuhfaturraghabin, Dalam Pagar, Kecamatan Martapura Timur, Kabupaten Banjar. (ans/rl)

Bakamla Jajaki Pendirian Stasiun Pemantau di Kalsel

BANJARMASIN, K. Pos -Badan Keamanan Laut (Bakamla) Zona Tengah RI menjajaki pembangunan stasiun pemantau di Provinsi Kalimantan Selatan (Kalsel) dengan melakukan pembicaraan bersama pemerintah provinsi setempat di Kota Banjarbaru.

Kepala Kantor Zona Bakamla Tengah RI Laksamana Pertama Bakamla Oc Budi Susanto di Kota Banjarbaru, belum lama ini menyampaikan bahwa pertemuan dengan Pemprov Kalsel salah satunya berkaitan rencana pendirian pangkalan atau stasiun pemantau yang memang belum ada di Kalsel."Jadi, kita lakukan koordinasi terkait hal itu," ujarnya.

Dia menyampaikan bahwa kunjungannya ke Pemprov Kalsel merupakan Courtesy Call (CC) yang memang dilakukan ke seluruh



PERTEMUAN - Sekdaprov Kalsel Roy Rizali Anwar dan Kepala Kantor Zona Badan Keamanan Laut Tengah RI Laksamana Pertama Oc. Budi Susanto saat lakukan pertemuan di kantor Gubernur Kalsel di Kota Banjarbaru, belum lama ini. (ist)

wilayah kerja Zona Bakamla Tengah yang terdiri atas 13 provinsi di wilayah Indonesia bagian tengah.

"Kebetulan yang belum sempat kami kunjungi adalah Provinsi Kalimantan Selatan ini, dan juga Jawa Timur," ujar Budi.

Dia mengungkapkan, selama ini koordinasi Bakamla dilaksanakan dari pangkalan lain yang terdekat, dan di Kalsel memang belum ada.

Oleh karena itu, kata dia, ada rencana pendirian pangkalan atau stasiun pemantau yang sesuai dengan

tugas dari Bakamla di Provinsi Kalsel, yaitu untuk keselamatan dan keamanan di laut maupun penegakan hukum.

Sekdaprov Kalsel Roy Rizali Anwar menyampaikan bahwa Pemprov Kalsel menerima dengan baik rencana tersebut dan akan merundingkan serta merekomendasikan beberapa lokasi ataupun area yang dirasa strategis.

"Untuk lokasi nanti kita coba rundingkan dulu, apabila sudah ada area yang siap coba nanti kita tawarkan dan sambil kita koordinasikan dengan pemerintah kabupaten/kota setempat," kata Roy.

Pendirian pangkalan atau stasiun pemantau ini, ujar Roy, dianggap penting untuk menjaga keamanan dan keselamatan kelautan Kalsel dari potensi pelanggaran seperti penyelundupan hasil sumber daya alam ilegal yang cukup besar ataupun kecelakaan. (ant)



Kasus DBD di RSUD Sultan Suriansyah menurun

“Data sebanyak 7 pasien yang masih dirawat tersebut, merupakan data sampai pertengahan bulan April ini”

BANJARMASIN, K.Pos - Jumlah pasien Demam Berdarah Dengue (DBD) yang sempat dirawat di Rumah Sakit umum Daerah (RSUD) Sakit Sultan Suriansyah Banjarmasin, saat ini terus mengalami penurunan.

Direktur Rumah Sakit Sultan Suriansyah, Muhammad Syaukani, mengungkapkan pada awal tahun 2024 di bulan Januari kemarin, jumlah pasien DBD yang ditangani di rumah sakit itu mencapai angka 32 kasus.

Kemudian sejak bulan Februari hingga April ini terus mengalami penurunan, tinggal hanya sebanyak



Direktur Rumah Sakit Sultan Suriansyah, Muhammad Syaukani. (ist)

tujuh kasus yang masih dirawat dan ditangani.

“Data sebanyak 7 pasien yang masih dirawat tersebut, merupakan

data sampai pertengahan bulan April ini,” ujar Syaukani, kepada wartawan, Selasa (16/4/24).

Rata rata kasus DBD ini jelasnya,

diderita anak-anak rentang usia 5 sampai 13 tahun. Termasuk ada beberapa orang tua atau dewasa.

Kondisi tersebut lanjutnya, memang sering terjadi karena meningkatnya intensitas musim hujan.

“Karena ini rutinitasnya tiap tahun. Kalau sudah musim hujan itu memang kasus meningkat,” katanya.

Untuk mencegah DBD imbaunya, penting untuk selalu menjaga kebersihan dan harus membersihkan tempat penampungan air.

“Nyamuk jenis ini senang bertelur di air bersih. Makanya berbahaya jika ada air bersih menggenang. Kami imbau untuk menjaga kebersihan lingkungan sekitar rumah dengan rutin melakukan pemantauan jentik, dan membudayakan PSN 3M Plus seminggu sekali,” tandasnya. (fdl/asp)

Walikota imbau ASN tidak menambah hari libur



APEL - Wali Kota Banjarmasin, H Ibnu Sina saat menjadi Pembina Apel Korpri di halaman Balaikota, mengimbau para ASN agar disiplin dan tidak menambah libur. (ist)

BANJARMASIN, K.Pos - Di hari kedua masuk kerja setelah libur panjang Hari Raya Idul Fitri 1445 Hijriah, Wali Kota Banjarmasin, H Ibnu Sina mengimbau para ASN agar disiplin dan tidak menambah libur panjangnya.

Hal itu ia sampaikan pada saat

menjadi Pembina Apel Korpri di Halaman Balai Kota Banjarmasin. “Tolong untuk yang menambah libur, berikan peringatan yang keras, minta tolong Pak Sekda kita harus memastikan bahwa jajaran ASN Kota Banjarmasin ini disiplin, tidak menambah libur panjang karena

sudah cukup waktu libur kita,” katanya, Rabu (17/4).

Pada kegiatan yang diikuti Wakil Wali Kota Banjarmasin, H Arifin Noor dan Sekretaris Daerah Kota Banjarmasin, Ikhsan Budiman itu, H Ibnu Sina menekankan bahwa tanggung jawab, loyalitas dan

profesionalisme merupakan sikap yang wajib dimiliki oleh ASN.

Maka dari itu, ia berharap ASN Pemerintah Kota Banjarmasin harus selalu memiliki rasa tanggung jawab, loyalitas dan profesionalisme dalam bekerja, sesuai dengan sumpah jabatan yang diucapkan.

“Sudah saatnya kita menjadi ASN, Korpri yang punya tanggung jawab sesuai dengan sumpah jabatan kita, loyalitas, profesionalisme, termasuk tadi Panca Prasetya Korpri,” harapnya.

Usai pelaksanaan Apel Korpri, Wali Kota Banjarmasin, H Ibnu Sina bersama Wakil Wali Kota Banjarmasin, H Arifin Noor dan Sekretaris Daerah Kota Banjarmasin, Ikhsan Budiman, didampingi Ketua dan Wakil Ketua TP PKK Kota Banjarmasin, Hj Siti Wasilah dan Hj Hardiyanti, serta Ketua DWP Kota Banjarmasin, Rusdiati, melakukan Halal Bihalal atau saling bermaaf-maafan dengan seluruh jajaran SKPD di Lingkungan Pemerintah Kota Banjarmasin. (fdl/rl)



Bupati Balangan aktif dalam Kegiatan Sosial yang dukung Kesejahteraan Lansia

Bupati Balangan H. Abdul Hadi dikenal sebagai seorang pemimpin yang peduli terhadap masyarakat, termasuk lansia. Beliau sering terlihat aktif dalam kegiatan sosial yang mendukung kesejahteraan lansia di Kabupaten Balangan.



Bupati H. Abdul Hadi menyerahkan bantuan sosial untuk kesejahteraan lansia di Kabupaten Balangan. (Ist)

PARINGIN, K.Pos - Beberapa kegiatan yang dilakukan oleh Bupati Abdul Hadi untuk menunjukkan kepeduliannya terhadap lansia, pertama Program Kesehatan Gratis, Bupati Abdul Hadi menginisiasi program kesehatan gratis khusus untuk lansia, termasuk pemeriksaan kesehatan rutin, pengobatan, dan penyuluhan kesehatan.

Kedua, Pemberian Bantuan Sosial, Bupati Abdul Hadi juga sering memberikan bantuan sosial kepada lansia yang membutuhkan, baik berupa paket sembako, perlengkapan kesehatan, atau bantuan finansial.

Ketiga, Pembangunan Pusat Kegiatan Pansia mendukung

pembangunan pusat kegiatan bagi lansia di Kabupaten Balangan sebagai tempat untuk berkumpul, berinteraksi, dan menjalani aktivitas sosial.

Dengan berbagai kegiatan tersebut, Bupati Abdul Hadi telah membuktikan komitmennya dalam memberikan perhatian dan dukungan kepada lansia di Kabupaten Balangan.

Ini merupakan langkah yang sangat penting dalam menjaga kesejahteraan para generasi yang telah memberikan sumbangsih besar dalam pembangunan daerah. (ndi/wbi)

Pemkab Balangan Gelar Rapat Monitoring Persiapan Rangkaian Harijadi Kabupaten Balangan ke 21



Pemerintah Kabupaten Balangan menggelar rapat monitoring kesiapan Hari Jadi Kabupaten Balangan Ke- 21 Tahun 2024 Rabu (17/4/2024) di Aula Benteng Tundakan. (kurnadi)

PARINGIN, K.Pos- Pemerintah Kabupaten Balangan melalui Bagian Tata Pemerintahan Sekretariat Daerah Kabupaten Balangan menggelar rapat monitoring kesiapan

Hari Jadi Kabupaten Balangan Ke- 21 Tahun 2024.

Pelaksanaan rapat monitoring tersebut berlangsung pada Rabu (17/4/2024) di Aula Benteng

Tundakan Sekretariat Daerah Kabupaten Kabupaten Balangan .

Rapat dipimpin Assisten 1 bidang Pemerintahan dan Kesra Setda Balangan H.Gajali Alfatah didampingi Kepala bagian tata pemerintahan ,Andi Firmansyah dan turut hadir Ketua PPKB Balangan HM.Yusuf.

Dalam kesempatan ini pimpinan rapat ,H.Gajali Al Fatah menyampaikan bahwa Bupati Balangan H. Abdul Hadi meminta kepada setiap SKPD agar melakukan pembersihan lingkungan dinas - dinas masing - masing dan memasang umbul- umbul .

Ditambahkannya, selain itu pelaksanaan hari puncak hari ulang

tahun Kabupaten Balangan Ke - 21 Tahun 2024 yaitu pada Senin (29/4/2024) dihalaman Kantor Bupati Balangan .

Lebih lanjut H.Gajali memaparkan rangkaian berikutnya ada expo rapat Paripurna HUT Balangan Ke - 21 Tahun 2024."Kami berharap kepada seluruh unsur pimpinan dan anggota DPRD Balangan ,kecuali yang sedang melaksanakan umroh,"bebernya.

Akhirnya H.Gajali neminta kepada Kepala bagian Tata Pemerintahan Andi Firmansyah selaku pelaksanaan HUT Kabupaten Balangan Ke- 21 Tahun 2024 untuk menjelaskan lebih mendetail rencana kegiatan tersebut .(kur)

Sabu disembunyikan dalam Kotak Rokok



istimewa

MF (25).

**Unit Reskrim Polsek Mantewe
Polres Tanah Bumbu (Tanbu)
menangkap seorang pengedar
narkotika jenis sabu.**

BATULICIN, K.Pos - Tersangka adalah MF (25) yang diamankan di Jalan Kodeco KM 54 Batu Harang RT 07 Desa Mantewe, Kecamatan Mantewe, pada Selasa (16/04/24) sekitar pukul 19.15 Wita.

"Kami amankan seorang pengedar sabu di Mantewe," ungkap Kapolres Tanah Bumbu, AKBP Arief Prasetya, melalui Kasi Humas Polres setempat, Iptu J Sinaga, Rabu (17/04/24) kemarin.

Dijelaskan, penangkapan

tersangka berawal dari informasi masyarakat yang mengetahui yang bersangkutan memiliki narkotika jenis sabu.

"Saat penggeledahan kami dapati tiga paket sabu seberat 0,42 gram yang tersimpan di dalam kotak rokok yang diletakkan di belakang rumah," ujarnya.

"Tersangka dan barang bukti langsung kami gelandang ke Mapolsek Mantewe," pungkask Iptu Sinaga. (gin)

Menpan RB sebut setiap ASN di IKN dapat 1 unit hunian apartemen

"ASN akan mulai dipindahkan ke IKN setelah bulan Agustus 2024, atau setelah pelaksanaan Upacara Hari Kemerdekaan Republik Indonesia di IKN"

JAKARTA, K.Pos - Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (Menpan RB) Abdullah Azwar Anas mengatakan setiap ASN yang bekerja di Ibu Kota Nusantara (IKN) akan mendapat satu unit hunian apartemen.

Dia mengatakan skema pemindahan ASN ke IKN dilakukan secara bertahap sesuai dengan penapisan kelembagaan dan ketersediaan hunian tersebut. Menurutnya di tahun 2024 ini ada sebanyak 47 tower atau menara apartemen yang disiapkan untuk ASN.

"Pegawai ASN yang dipindah pada tahap pertama akan diberikan tunjangan khusus, jadi akan ada tunjangan khusus bagi ASN yang pindah pionir," kata Azwar Anas saat konferensi pers di kantor Kementerian Komunikasi dan Informatika, Jakarta, Rabu.

Dia mengatakan berdasarkan informasi dari Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat, setiap menara apartemen memiliki 60 unit hunian. Setiap hunian itu, kata dia, memiliki luas 98 meter persegi.

"Jadi yang pindah tahun pertama ini akan mendapatkan fasilitas, menurut teman-teman ini menaranya



Menpan RB Abdullah Azwar Anas (tengah) didampingi Wamenkominfo Nezar Patria (kanan) dan Dirjen IKP Kemenkominfo Usman Kansong di Kantor Kemenkominfo, Jakarta, Rabu (17/4/2024). (ist)

bagus, terus gede. Bayangkan ini 98 meter persegi, ini sangat luas," ungkapnya.

Dari 47 menara apartemen yang disiapkan itu, menurutnya untuk ASN disiapkan 29 menara dan untuk TNI-Polri disiapkan 18 menara. Lalu dari sebanyak 2.820 unit yang tersedia, untuk ASN disiapkan 1.740 unit dan untuk TNI-Polri sebanyak 1.080 unit.

Khusus untuk menara bagi ASN, menurutnya pada Juli 2024 ini

ditargetkan ada sebanyak 8 menara yang rampung. Kemudian pada Agustus bertambah 14 menara dan pada November bertambah 7 menara, sehingga totalnya berjumlah 29 menara untuk ASN.

Dia mengatakan bahwa ASN akan mulai dipindahkan ke IKN setelah bulan Agustus 2024, atau setelah pelaksanaan Upacara Hari Kemerdekaan Republik Indonesia di IKN. Karena pada saat pelaksanaan upacara tersebut akan ada ribuan

orang mendatangi IKN.

Ketika pelaksanaan upacara tersebut, menurutnya ribuan orang tersebut bukan hanya mendatangi, melainkan juga bermalam di IKN. Sehingga mereka pun menurutnya memerlukan apartemen atau penginapan.

"Pemindahan pertama ini setelah Agustus, Insya Allah September. Tapi Juli para menteri sebagian ada yang mulai pindah ke IKN," tuturnya. (ant/asp)

PSSI layangkan protes atas kinerja wasit Nasrullo Kabirov

"PSSI akan layangkan surat protes, kartu merah Ivar, mestinya enggak kartu merah, kita protes"

JAKARTA, K. Pos - Ketua Umum Persatuan Sepakbola Seluruh Indonesia (PSSI) Erick Thohir memastikan akan melayangkan surat protes kepada AFC atas kinerja wasit Nasrullo Kabirov saat memimpin pertandingan Indonesia melawan Qatar dalam laga perdana Grup A Piala Asia U-23 2024.

"Ini bukan akhir, kita main tadi sesuai dengan hati kita. PSSI akan layangkan surat protes, kartu merah Ivar, mestinya enggak kartu merah, kita protes," ujar Erick kepada para pemain Timnas Indonesia U-23 usai pertandingan melawan Qatar seperti dalam tayangan video yang dikutip dari akun instagram pribadinya: @erickthohir di Jakarta, Selasa.

Laga Indonesia melawan Qatar di Jassim Bin Hamad Stadium, Senin (15/4) malam WIB berakhir dengan kemenangan tuan rumah Qatar 2-0.

Dalam laga itu, Ivar Jenner mendapat kartu merah dari dan dikeluarkan wasit Nasrullo Kabirov karena sudah mendapatkan kartu kuning sebanyak dua kali.



Tayangan video saat Ketua Umum PSSI Erick Thohir memberikan arahan kepada pemain Timnas Indonesia U-23 usai laga melawan Qatar di Jassim Bin Hamad Stadium pada Senin (15/4/2024). (ist)

Kartu kuning pertama diberikan wasit asal Tajikistan itu ke Ivar Jenner ketika pertandingan baru berjalan 14 menit.

PSSI menilai semestinya Ivar Jenner tidak mendapatkan kartu merah sehingga akan melayangkan protes ke Konfederasi Sepak Bola

Asia (AFC).

Dalam pertandingan pertama itu, skuad Merah Putih harus bermain dengan sembilan pemain dan harus menerima keputusan-keputusan kontroversial dari Kabirov.

Sejumlah keputusan aneh wasit juga membuat pelatih Timnas

Indonesia U-23 Shin Tae-yong dongkol, terutama saat ia memprotes pelanggaran Saifeldien Hassan terhadap Witan Sulaeman yang hanya berbuah kartu kuning. Atas protesnya tersebut, Shin turut diganjar kartu kuning.

Lebih lanjut, Erick meminta para pemain skuad Merah Putih agar tidak terpengaruh dengan hasil melawan Qatar, namun tetap fokus pada laga selanjutnya.

"Jangan sampai game ini merusak fokus kalian. Kita belum selesai. Masih ada dua pertandingan dan kita harus fight, itulah kita," ujarnya.

Ia mengatakan, meskipun bermain dengan sembilan orang, Timnas masih bisa perlawanan. "Tadi kalian main bersembilan fight, sebelas harus bisa fight. Dan kalian lihat seluruh rakyat Indonesia itu melihat, netizen sosial media semua bersama kita," ujarnya.

Dengan hasil tersebut, Indonesia menghuri posisi keempat di Grup A dengan nol poin. Sedangkan Qatar memuncaki klasemen dengan tiga poin. Timnas Indonesia akan melakoni dua laga selanjutnya melawan Australia pada 18 April dan Yordania pada 21 April. (ant/asp)

Indonesia takluk 0-2 dari Qatar pada laga pembukaan Piala Asia U-23

JAKARTA, K. Pos - Timnas Indonesia U-23 takluk 0-2 dari tuan rumah Qatar, pada pertandingan pertamanya di Grup A Piala Asia U-23 2024, di Stadion Jassim bin Hamad, Doha, Senin malam.

Pada pertandingan yang diwarnai beberapa keputusan kontroversial dari wasit Nasrullo Kabirov itu, kedua gol Qatar tercipta dari situasi bola mati. Gol pertama didapat melalui penalti Khaled Ali Binsabaa pada menit ke-44, sedangkan gol kedua dibukukan Ahmed Alrawi melalui tendangan bebas pada menit ke-54, demikian dipantau dari siaran langsung.

Dengan hasil tersebut, Indonesia menghuri posisi keempat di Grup A dengan nol poin. Sedangkan Qatar memuncaki klasemen dengan tiga poin.

Timnas Indonesia sebenarnya mengawali pertandingan dengan cukup baik, meski tuan rumah Qatar menguasai permainan pada sepuluh menit pertama. Qatar memberi ancaman pertama melalui sepakan

Moustafa Tarek yang mengenai jaring samping gawang Ernando Ari, beberapa menit berselang giliran sepakan Mahdi Salem yang mengarah lurus ke kiper Indonesia.

Tim Garuda Muda bukan tanpa peluang. Dua kali skema lemparan ke dalam panjang dari Pratama Arhan mengancam gawang Qatar, kedua lemparan itu disambut oleh sundulan Muhammad Ferarri yang dua-duanya mengarah lurus ke kiper Youssef Abdullah.

Rafael Struick bahkan memberikan ancaman berbahaya pada menit ke-39. Menguasai bola di luar kotak penalti, ia kemudian melepaskan sepakan yang membentur tiang kanan gawang Qatar.

Namun gawang Indonesia harus kemasukan menjelang turun minum. Wasit Nasrullo awalnya tidak menganggap benturan antara Rizky Ridho dengan Mahdi sebagai pelanggaran, tetapi ia mendapat masukan dari wasit VAR untuk melakukan peninjauan ulang, dan berujung kepada penalti untuk

Qatar. Skor 1-0 untuk Qatar bertahan sampai turun minum.

Babak kedua diawali dengan pahit oleh Indonesia, yang harus kehilangan Ivar Jenner akibat menerima kartu kuning kedua atas sentuhan yang dinilai sebagai pelanggaran oleh wasit pada menit ke-46. Indonesia pun harus memainkan sisa pertandingan dengan sepuluh pemain.

Pelatih Shin Tae-yong kemudian mencoba mempertebal pertahanannya akibat hilangnya Jenner, dengan memasukkan Nathan Tjoe-A-on sebagai pengganti Komang Teguh pada menit ke-51.

Memasuki menit ke-54, Ahmed Alrawi berhasil menggandakan keunggulan Qatar saat tendangan bebasnya melesak mulus ke sisi kiri gawang Ernando. 2-0 untuk Qatar.

Sejumlah keputusan aneh wasit membuat pelatih Shin dongkol, terutama saat ia memprotes pelanggaran Saifeldien Hassan terhadap Witan Sulaeman yang hanya berbuah kartu kuning. Atas protesnya tersebut, Shin turut diganjar kartu kuning.

Kalah jumlah pemain tidak membuat semangat Garuda muda mengendur. Marselino sempat melepaskan tembakan dari luar kotak penalti yang dapat ditepis kiper Yousef Abdullah dengan susah payah, sedangkan sepakan Nathan dari situasi kemelut di kotak penalti Qatar masih melebar.

Untuk mempertajam lini depan, Shin kemudian memasukkan Ramadan Sananta untuk menggantikan Arkhan Fikri. Sayangnya meski mampu merepotkan pertahanan Qatar, Sananta kemudian harus mendapat kartu merah setelah tinjauan VAR menilai Sananta melakukan pelanggaran keras terhadap pemain Qatar pada menit ke-96.

Sampai sisa waktu jalannya pertandingan, sejumlah pemain Qatar kerap membuang waktu dengan terjatuh akibat pelanggaran ringan maupun kram. Hal itu semakin menyulitkan Indonesia membangun serangan berbahaya, dan harus menelan kekalahan 0-2. (ant/asp)



Hari Pertama Masuk Kerja, ASN di HSU di Sidak

Hari pertama masuk kerja, usai libur dan cuti Lebaran Idulfitri 1445 H, kehadiran ASN di lingkungan Pemerintah Kabupaten Hulu Sungai Utara (HSU) di sidak.

AMUNTAI, K.Pos - Inspeksi mendadak (Sidak) dilakukan asisten dan staf ahli sekretariat daerah (Setda) atas sesuai arahan Penjabat (Pj) Bupati HSU, Selasa (16/4).

Tim terdiri dari Asisten Pemerintahan dan Kesra, Khairussalim, Asisten Perekonomian dan Pembangunan, Akhmad Rijani, Asisten Administrasi Umum, Najeriansyah, Staf Ahli Bidang Pembangunan Kemasyarakatan dan SDM, Sugeng Riyadi, Staf Ahli Bidang Ekonomi Dan Keuangan, Husni Thamrin, juga didampingi Kepala Badan Kepegawaian Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKSDM) HSU, Rakhmadi Permana.

Sidak dilakukan ke beberapa SKPD dilingkungan Pemkab HSU



Sidak oleh tim dari asisten dan staf ahli ke SKPD. (diskominfosandi)

diantaranya, Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Disdikbud) Dinas Kesehatan, Kantor Kecamatan, BPBD, Disporapar dan Kantor Satpol PP Damkar Kabupaten HSU.

Tim menyampaikan ke seluruh jajaran untuk melaksanakan pekerjaan seperti biasa usai libur lebaran, sehingga pelayanan dapat berjalan dengan optimal terutama pada pelayanan publik.

Staf Ahli Bidang Pembangunan

Kemasyarakatan dan SDM Setda HSU, Sugeng Riyadi, mengatakan, disamping sebagai ajang silaturahmi sidak ini dilakukan dalam rangka memastikan langsung keberadaan ASN di hari pertama masuk kerja pasca cuti lebaran.

"Kita lakukan sidak atas instruksi pimpinan, terkait kebijakan WFH work from home (WFH) apakah ada atau tidak. syukur seperti di Dinas Pendidikan tadi hampir semuanya

hadir, tinggal sekitar 1 orang saja yang masih dalam perjalanan," ungkapnya.

Tim juga mengucapkan selamat hari raya Idulfitri, sembari memohon maaf lahir dan batin kepada seluruh jajaran mulai dari Kepala dinas, kepala bidang, hingga staf yang ditemui.

Pada kesempatan ini, sembari menyapa dan menyalami dengan ramah para pegawai, tim juga meminta daftar hadir para pegawai untuk memastikan kehadiran.

Sementara, Asisten Administrasi Umum, Najeriansyah, menyampaikan, pesan pimpinan kepada seluruh jajaran ASN maupun Non-ASN agar dapat meningkatkan kedisiplinan.

Selain itu, ia juga mengharapkan pelayanan kepada masyarakat yang baik dapat terus dipertahankan.

"Apel gabungan dilaksanakan Senin depan, InsyaAllah kita akan melaksanakan halal bihalal untuk seluruh PNS, ASN dan Non ASN dilingkungan Pemkab HSU," tukasnya.(ayt)

Halal Bihalal Personel Polri dan ASN

AMUNTAI, K.Pos- Usai Lebaran Idulfitri 1445 H, jajaran Polres Hulu Sungai Utara (HSU) menggelar Halal Bihalal bersama jajaran dan ASN setempat.

Halal Bihalal bertepatan dengan Apel pagi sebagai bentuk meningkatkan kedisiplinan dan solidaritas antara personel Polri dan ASN di Mapolres HSU, Selasa (16/4) yang dipimpin Wakapolres HSU Kompol Riswiadi.

Kapolres HSU AKBP Meilki Bharata, melalui Wakapolres mengajak seluruh anggota untuk tetap bersyukur dan menjalankan tugas dengan penuh tanggung jawab.

Wakapolres HSU juga memberikan arahan, terkait tanggung jawab operator beyondtrust terhadap laporan yang dibuat.

"Diharapkan agar operator dapat bertanggung jawab dan



Apel pagi dan Halal Bihalal di jajaran Polres HSU. (humas)

menghindari teguran. Selain itu, setiap kejadian atau kegiatan yang terjadi baik di tingkat Polsek maupun di Polres, diharapkan dapat segera dilaporkan secara laporan awal untuk pengambilan langkah-langkah penanganan yang cepat,"

sampainya.

Halal Bihalal merupakan momen yang tepat untuk mempererat silaturahmi antara personel Polri dan ASN Polres HSU, dalam suasana yang penuh kebersamaan dan keakraban, mereka saling bertukar ucapan maaf

dan berbagi kebahagiaan dalam suasana yang penuh kehangatan.

Terpisah, Kasi Humas Ipda Aris Sufariyadi, mengungkapkan apel pagi dan halal bihalal ini merupakan bagian dari upaya Polres HSU untuk menciptakan kerjasama yang solid dan harmonis antara personel Polri dan ASN.

"Dengan kerja sama yang baik, diharapkan tugas kepolisian dapat dilaksanakan dengan optimal untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah HSU," tambahnya.

Jajarannya berharap, kegiatan semacam ini akan terus dilakukan sebagai bentuk penguatan hubungan antar sesama personel.

"Dengan kekompakan dan kebersamaan yang terjalin, diharapkan Polres HSU dapat memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat," harapnya.(ayt)



Masuk Kerja Pertama Paska Idul Fitri 1445 Hijriah

Pj Bupati Tapin Gelar Apel Gabungan

Hari pertama masuk kerja, usai merayakan Hari Raya Idul Fitri 1445 Hijriah, Selasa (16/4/2024) pagi, Pemerintah Kabupaten Tapin melaksanakan apel Gabungan peningkatan disiplin Aparatur Sipil Negara (ASN) Lingkungan Pemerintah Kabupaten Tapin dan diakhiri bersalam-salaman untuk saling maaf memaafkan bertempat halaman Kantor Bupati Tapin.

RANTAU, K.Pos - Dengan berbaris berjejer antri satu persatu, semua Aparatur Sipil Negara lingkungan pemerintah Kabupaten Tapin diberi kesempatan untuk berjabat tangan dengan Penjabat Bupati Tapin Muhammad Syarifuddin dan Sekda Tapin Dr Sufiansyah serta Kepala Dinas Lingkungan Pemerintah Kabupaten Tapin untuk saling maaf memaafkan.

Pada kesempatan itu, Bupati mengucapkan, saya selaku pribadi dan keluarga dan atas nama pemerintah Kab tapin mengucapkan selamat hari raya Idul Fitri 1445 Hijriah minal aizin wal faizin mohon maaf lahir dan bathin.

Pada masuk kerja di hari pertama, usai libur lebaran, memulai kerja agar tetap semangat bekerja



Penjabat Bupati Tapin Muhammad Syarifuddin didampingi Sekda Tapin Dr Sufiansyah menyalami satu persatu staf dan karyawan Aparatur Sipil Negara Lingkungan Pemkab Tapin usai melaksanakan apel peningkatan disiplin masuk kerja pertama usai libur lebaran. (ist)

di satuan kerja masing-masing dan terus meningkatkan kinerja.

“Berharap diawal masuk kerja ini, segala tugas dan pekerjaan dimasing-masing unit kerja agar dapat dikerjakan dengan sebaik-baiknya, karena sudah banyak pekerjaan yang menunggu kita yang belum terselesaikan, terlebih lagi kita akan menyelenggarakan gelaran MTQ Nasional Tingkat Prov Kalsel yang digelar di tempat kita, untuk itu agar dipersiapkan dengan baik, ucapnnya.

Sekarang ini, masuk kerja sudah

dilakukan absensi secara elektronik dimasing-masing unit kerja, oleh karenanya pemerintah daerah tidak lagi melakukan sidak ke satuan kerja masing-masing untuk mengecek kehadiran ASN paska libur lebaran idul Fitri 1445 hijriah.

“Jadi tinggal kesadaran masing-masing ASN untuk peningkatan kehadiran, kalau tidak masuk kerja tentunya ia sendiri yang menanggung akibatnya, jangan disalahkan pimpinan karena sekarang sudah menggunakan absen

digital, jelasnya.

Pada kesempatan ini, mengimbau dan meminta kepada seluruh ASN untuk bekerja melaksanakan tugas pokok di masing-masing unit kerja dan mentaati seluruh aturan yang ada dan semangat mengawali kerja pertama ini, jangan sampaikan kendor.

Di sela-sela apel peningkatan disiplin penyerahan piala Adipura oleh Pj Bupati Tapin kepada Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Tapin dan juga pelepasan Pemuda Tapin yang akan bekerja ke Jepang. (dil)

SUSUNAN REDAKSI

Penerbit/percetakan : PT. Sinar Insan Media
Komisaris : H. Muhammad Lutfi Darlan, S.Sos
Pembina : H. Udin Salmani SE
Direktur Utama : Zaldi Ariandi S.I.Kom
Pemimpin Umum : Zoeanda Adriani
Wakil Pemimpin Umum : M. Mahdi
Pemimpin Perusahaan : Zoeraida Noviani
Wakil Pemimpin Perusahaan :
Ramadhani Faya Putri
Pemimpin Redaksi /Penanggung Jawab :
S. A. Lingga
Dewan Redaksi : (Lingga, Mahdi, Wandii)
Redaktur Pelaksana : Rahmawandi
Redaktur : Aspihan Zain, Bambang CE,
Mulyadi
Redaksi : Ahmad Fauzi, M. Sidik, Anas, M
Hafidz, M. Fudail, Fahrulani, Ibrahim

Fahmi DM (Banjarbaru, Banjar)
Muliadi (Barito Kuala)
Muhammad Abdillah (Tapin)
Adiyat (HST) Sofan (HSS)
Adiat Ikhsan (HSU)
Kurnady Franatha (Balangan)
Nur Ali (Tabalong)
Kristiawan, (Tanah Bumbu)
M. Muliana, Ardiansyah (Kotabaru)
David Juniar, Yen Sutisna, Fadli (Palangka Raya)
Rabudianoor SY Ikat (Kepala Biro Barito Selatan)
Zainudin, SE (Kepala Biro Murung Raya dan Barito Utara)
Charli Silitonga (Barito Utara)
M Alfian (Murung Raya)
Manager Iklan : M Sidik
Sirkulasi : Syamsuddin

Lay Out : Zainal ilmi, Haqqul Yaqin
kalselpos.tv : Aam Hamberani, M. Iqbal
Legal Hukum : RM. B.Krisnha Dewa,
M.Mar, SH Djarkani SH, Muhammad Enrico
Hamlizar Tulis, SH

Kantor Kalselpos :
Jln Sultan Adam RT 14 RW 002 Ruko No 5
Sungai Miai Banjarmasin Utara Banjarmasin
Kalimantan Selatan Kode Pos 70123.
Nomor Telepon : 0511 6788495
Email : poskalsel@gmail.com
Bank MANDIRI
No Rek. : 0310012223908
A.n : PT. INSAN MEDIA MEDIA



Wasit Nasrullo diancam Dibunuh

DOHA, K.Pos - Nasrullo Kabirov mendapat hujatan dan caci maki setelah dianggap membuat keputusan kontroversial yang merugikan Timnas Indonesia U-23.

Pada laga tersebut, Timnas Indonesia U-23 menelan kekalahan 0-2 dari Qatar lewat gol Khalid Ali Sabah (45+1') dan Ahmed Al Rawi (54').

Keputusan kontroversial pertama Nasrullo Kabirov terjadi pada saat memberikan penalti untuk Qatar U-23 pada menit ke-44.

Bek Timnas Indonesia U-23, Rizky Ridho dianggap melakukan pelanggaran terhadap bek Qatar, Mahdi Salem.

Sebagaimana dikutip kalselpos.com dari berbagai sumber, awalnya,

dia tidak menunjuk titik putih tetapi keputusan berubah setelah melakukan pengecekan VAR.

Selanjutnya, Ivar Jenner harus mandi lebih cepat setelah menerima kartu kuning kedua alias merah pada menit ke-46.

Pada tayangan ulang, Ivar Jenner dianggap menendang kaki pemain

Qatar ketika menghindari tekel. Beberapa keputusan kontroversial Nasrullo Kabirov memicu amarah dari netizen Indonesia hingga menyerang akun Instagram pribadinya.

Haus duit haus duit haus duit," tulis akun @uti.2nd_.

"Ha mending lu jdi wasit tarkam aja," tulis akun @muhrifky28. (tim)

Tim Catur Kalsel kalahkan Kaltim



Tim Catur PWI Kaltim dalam uji tanding pra Porwanas) XIV Kalsel, yang rencananya akan digelar Agustus 2024 mendatang.

ini bukan tanpa sebab. Itu tak lain dikarenakan atlet catur yang diturunkan tersebut, merupakan jawara pada Porwanas Jatim tahun lalu. Mereka saat itu berhasil meraih medali emas, pertama kalinya bagi

kontingen Porwanas Kalsel.

Tak salah, atas prestasi tersebut, atlet catur Kalsel pun percaya diri saat beruji tanding dengan tim catur Porwanas PWI Kaltim.

Nantinya, di Porwanas Kalsel,

Agustus 2024 mendatang, mereka menargetkan akan sapu bersih medali emas cabang catur.

Seperti diketahui, atlet catur PWI Kalsel sendiri, diperkuat Lutfi Darlan dan

Zulkifli dari Kalsel Pos, Darma dari Warta Niaga dan Jimmy dari media Seputar Kota.

Sementara, atlet catur PWI Kaltim diperkuat Abdul Rahman, Lukman, Jurmardi Salam, Andi Wibowo (gin)

Presiden Iran ancam Serang Brutal

dikutip dari CNN.Indonesia.

Raisi menegaskan kembali pernyataannya bahwa serangan Iran pada akhir pekan lalu merupakan pembelaan diri atas serbuan Israel terhadap gedung kedutaan besar Teheran di Damaskus, Suriah, 1 April lalu. Serangan di kedubes menewaskan dua jenderal Garda Revolusi Iran.

Iran pun meluncurkan lebih dari 300 proyektil terhadap Israel dari berbagai perbatasan negara proksinya pada Sabtu untuk membalas serangan Israel.

Sebagian besar serangan udara Iran berhasil dicegat Negeri Zionis dengan Iron Dome. Israel juga mendapat bantuan dari sejumlah negara seperti Amerika Serikat, Inggris, Prancis, hingga Yordania.

Raisi mengancam keras negara-negara yang membantu Israel mencegat drone mereka.

Pada Senin (15/4), panglima angkatan bersenjata Israel Letnan Jenderal Herzi Halevi bersumpah bakal merespons serangan Iran. Ia berkata demikian meski Barat telah mewanti-wanti agar Negeri Zionis tidak bertindak lebih lanjut.

"Peluncuran begitu banyak misil, rudal jelajah, dan pesawat nirawak ke dalam Israel akan mendapatkan tanggapan," kata Halevi, seperti dikutip dari AFP.

Sejumlah pengamat pun menilai Israel kemungkinan bakal menyerang Iran namun tak secara langsung. Israel diprediksi bakal melancarkan serangan terhadap situs nuklir Teheran. (tim)

Pengedar Sabu Pamukan Barat diringkus

sekitar pukul 18.30 Wita.

"Kami amankan dua budak sabu di Batu Harang, Mantewe," ungkap Kapolres Tanah Bumbu, AKBP Arief Prasetya, melalui Kasi Humas, Iptu J Sinaga, Rabu (17/04/24).

Disebutkan, penangkapan

berawal dari informasi masyarakat, dia kedua tersangka sedang pesta narkoba jenis sabu.

Anggota Polsek Mantewe melakukan penyelidikan dan melakukan penggerebekan mendapati kedua tersangka yang baru selesai

'ngefly' alias usai menggunakan narkoba jenis sabu, jelas Iptu J Sinaga.

"Kami dapati bong, pipet berisikan sabu dan seperangkat alat hisap. Setelah diinterogasi pelaku mengakui baru selesai mengunakannya," pungkas Iptu J Sinaga.

Diketahui tersangka HH merupakan warga Jalan Kodeco KM 54 Batu Harang RT 07 Desa Mantewe, Kecamatan Mantewe. Sementara KN adalah warga Abung Surapati RT 06 RW 03 Kecamatan Limpasu, Kabupaten Hulu Sungai Tengah. (gin)



Meski libur, Bupati tetap bagikan sejumlah Bantuan

“Pemberian bantuan sembako dan santunan ini merupakan bentuk kepedulian Pemerintah Daerah kepada masyarakat Kecamatan Kelumpang Selatan dan semoga dapat bermanfaat bagi masyarakat”

KOTABARU, K.Pos - Bupati Kotabaru bersama rombongan melaksanakan Safari Ramadan sekaligus memberikan bantuan kepada masyarakat di Kecamatan Kelumpang Selatan, Minggu (7/4).

Kegiatan ini turut dihadiri Komandan Kodim 1004/Ktb, Asisten, Staf Ahli, Kepala Satuan Kerja Perangkat Daerah, Staf khusus Bupati, Forkopimcam, tokoh agama dan tokoh masyarakat.

Dikesempatan itu Bupati H.Sayed Jafar mengatakan, safari ramadan yang dilaksanakan Pemerintah Daerah Kotabaru ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi bersama masyarakat khususnya di Kecamatan Kelumpang Selatan.

“Pemberian bantuan sembako dan santunan ini merupakan bentuk kepedulian Pemerintah Daerah kepada masyarakat Kecamatan Kelumpang Selatan dan semoga dapat bermanfaat bagi masyarakat serta mengenai pembangunan jalan, total jalan di Kabupaten Kotabaru ada 1.800 an km yang mana sudah selesai dikerjakan sekitar 70%. Semoga pembangunan jalan ini bisa selesai dengan cepat,” ujar Bupati.



BANTUAN - Safari Ramadan sekaligus memberikan bantuan kepada masyarakat, di Kecamatan Kelumpang Selatan, Minggu (7/4/24). (ist)

Seperti yang disampaikan Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Kotabaru Gusti Abdul Wakhid, S.STP,MM melaporkan kegiatan pemberian bantuan sosial ini di dukung oleh beberapa SKPD terkait, seperti Bansos dari Dinas Sosial berupa bantuan UEP-3 orang, bantuan PKH 130 KPM (simbolis 1 KPM), bantuan sembako/BPNT 262 KPM (simbolis 1 KPM).

Dari Dinas Pertanian menyalurkan cadangan pangan berupa pangan beras 321 KK (3.210 kg) simbolis 2-3 KK.

Sedangkan dari Dinas Kesehatan berupa bantuan makanan kesehatan untuk 10 paket ibu hamil, 10 paket balita, dan 10 paket remaja putri.

Untuk Dinas PPPAPKB memberikan bantuan untuk anak baduta berisiko stunting 3 orang.

Dari Dinas Pendidikan memberikan sarana dan prasarana bidang pendidikan jenjang PAUD (TK Negeri Pembina Kelumpang Selatan dan TK Asih Asuh Kelumpang Selatan), bantuan APBD fisik bidang pendidikan jenjang SMP (SMPN 1 Kelumpang Selatan, SMPN

3 kelumpang Selatan), bantuan APBD pengadaan peralatan sekolah jenjang SMP (SMPN 2 Kelumpang Selatan).

Untuk Dinas Perikanan memberikan bantuan berupa hibah sarana dan prasarana budidaya air tawar (Kelompok Barokah Tirta Pembelajaran), hibah sarana dan prasarana budidaya air payau (Kelompok Bina Bersama dan Kelompok Kamboja Desa Pantai).

Terakhir Bidang Kesra Sekretariat Daerah bantuan sebesar Rp. 100jt kepada Masjid Jami Darussalam Desa Bumi Asih.

Camat Kelumpang Selatan Akhmad Mawardi S.Ag menyampaikan, ucapan terima kasih kepada Pemerintah Daerah atas bantuannya kepada Kecamatan Kelumpang Selatan.

Rudi Hartono Warga Kecamatan Kelumpang Selatan mengaku sangat senang dengan adanya bantuan dari Pemerintah Kotabaru dan Bupati Kotabaru.

“Bupati Kotabaru yang sering berkunjung ke tempat kami merupakan wujud nyata Bupati Kotabaru peduli dengan kami, walaupun beliau sibuk masih menyempatkan diri untuk bersafari ramadan ke Kecamatan Kelumpang Selatan Desa kami ini, semoga beliau dan yang berhadir hari ini selalu diberikan kesehatan dan kelancaran dalam menjalankan tugasnya,” tandasnya.(ana/ri)

IAD Kotabaru gelar Baksos sambut Idul Fitri 1445 Hijriah



BAKSOS - Kegiatan Bakti Sosial menyambut Idul Fitri 1445 H, digelar IAD wilayah Kotabaru. (ist)

KOTABARU, K.Pos - Ikatan Adhyaksa Dharmakarini Wilayah Bakti Sosial menyambut Idul Fitri

1445 H. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh ketua IAD wilayah Kotabaru Anggiet Fadlan.

Kegiatan bakti sosial dengan menyerahkan bantuan berupa beras sebanyak 200 kg dan 40 rak telur untuk 40 orang warga penerima BLT di Desa Gunung Sari, kedatangan rombongan disambut Kades setempat, Abdul Gafur, Rabu (3/4/24).

Ketua IAD, Anggiet Fadlan menyampaikan, kegiatan bakti sosial ini merupakan bentuk rasa syukur kepada Allah SWT atas nikmat dan rezeki yang diberikan sebagai wujud kepedulian IAD wilayah

Kotabaru untuk masyarakat yang membutuhkan dan sebagai wujud silaturahmi.

Ketua IAD Kotabaru berharap pembagian sembako ini dapat memberikan rasa kebahagiaan pada mereka yang menerima dan membutuhkan.

Usai memberikan bantuan, kemudian rombongan melanjutkan dengan mengunjungi kediaman Karina yang merupakan penyandang disabilitas.

Dan yang terakhir bantuan sembako diserahkan ke panti asuhan Yayasan Baiturrahmah Jannati.(yan)



Pj Bupati Hermansyah Lantik Anggota BPD PAW

Penjabat (Pj).Bupati Hulu Sungai Selatan (HSS) Hermansyah melantik lima anggota Badan Permusyawaratan Desa (BPD) Pengganti Antar Waktu (PAW) periode 2021-2027 yang digelar oleh Dinas Pemberdayaan Masyarakat Desa (PMD), Rabu (17/4/2024) di Aula Kantor Dinas PMD.



MELANTIK- Pj Bupati HSS Hermansyah melantik PAW anggota BPD.(Sofan)

KANDANGAN, K.Pos - Lima anggota BPD yang dilantik tersebut, Hariyono, Desa Loklahung, Sartono, Desa Tumingki, Novia, Desa Loklahung, Kecamatan Loksado, Zurkani, Desa Batang Kulur Tengah, Kecamatan Sungai Raya, Mahlani, Desa Ambutun, Kecamatan Telaga Langsat.

Pj Bupati HSS Hermansyah berharap kepada lima anggota BPD yang telah dilantik untuk mempelajari tugas dan tanggung jawab sebagai anggota BPD.

“Sebagai mitra dari kepala desa dan aparat desa, anggota BPD harus dapat dimaksimalkan sesuai dengan

tugas dan fungsi dan ketentuan yang berlaku,” ujar Hermansyah.

Hermansyah yakin dan percaya jika kepala desa dan BPD seiring dan sejalan serta didukung oleh ulama yang memberikan masukan, maka insha Allah Kabupaten HSS semakin

lebih baik.

Hermansyah berperan jika ada hal yang kurang jelas terkait tugas dan kewenangan BPD bisa ditanyakan langsung kepada Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa ataupun pihak terkait lainnya.

“Saya percaya dengan tekad dan semangat kebersamaan membangun, desa-desa di Kabupaten HSS akan dapat mewujudkan harapan masyarakat,” ujar Pj Bupati Hermansyah.(fan)

Pj Bupati Hermansyah dan Habib Seggaf Baharun gelar Pertandingan Sepakbola Persahabatan



SEPAK BOLA - Pj Bupati HSS Hermansyah main sepak bola bersama Habib Seggaf Baharun.(Kominfo)

KANDANGAN, K.Pos- Ponpes Darullughah Wadda'wah Pemerintah Kabupaten (Pembab) (Dalwa) Bangil, Provinsi Jawa Timur pertandingan sepakbola

persahabatan, di Lapangan 2 Desember, di Desa Baluti, Kecamatan Kandangan, Selasa (16/4/2024).

Pertandingan sepakbola persahabatan digelar sebagai rangkaian kunjungan silaturahmi Ponpes Dalwa Bangil, Provinsi Jawa Timur yang dipimpin oleh Habib Seggaf Baharun yang disambut langsung oleh Penjabat (Pj) Bupati Hermansyah dan jajarannya.

Dalam pertandingan sepakbola persahabatan tersebut, Tim Pembab HSS dipimpin langsung oleh Pj Bupati Hermansyah dan Tim Ponpes Dalwa Bangil dipimpin oleh Habib Seggaf Baharun.

Pertandingan sepakbola

persahabatan antara Pembab HSS dan Ponpes Dalwa Bangil yang digelar di lapangan 2 Desember berjalan dengan aman dan lancar yang dimenangi oleh tim tamu dengan skor 5 - 0

Pj Bupati HSS Hermansyah mengatakan, pertandingan sepakbola persahabatan digelar untuk menjalin silaturahmi antar Pembab HSS dengan Ponpes Dalwa Bangil Jawa Timur.

“Tujuan pertandingan sepakbola persahabatan merupakan ajang silaturahmi antara Pembab HSS dan Pondok Pesantren Darullughah Wadda'wah dalam dunia pendidikan keagamaan,” ujar Pj Bupati Hermansyah.(fan)